

# ASSEMBLEIA DE FREGUESIA

## ACTA NÚMERO UM

-----Aos vinte e seis dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e treze pelas vinte e uma horas reuniu a Assembleia de Freguesia do Vimeiro, em sessão ordinária e na sequência da respetiva Convocatória datada de dezoito deste mesmo mês de Dezembro, com a presença de todos os seus elementos e sob a direção da respetiva Presidente da Mesa, Senhora Ana Maria Martins. Estiveram também presentes os elementos do executivo da Junta de Freguesia e ainda a Assistente Técnico, Senhora Ilda Martins, dos Serviços Administrativos da Freguesia. -----

-----A Ordem de Trabalhos estabelecida foi a seguinte: -----

-----Ponto Um - Apreciação, discussão e eventual aprovação do Regimento da Assembleia de Freguesia do Vimeiro; -----

-----Ponto Dois - Apreciar e autorizar a Proposta do Executivo de celebração de Protocolos para a Ginástica Sénior com as duas Associações da Freguesia, dando cumprimento aos valores cabimentados no Orçamento para 2013; -----

-----Ponto Três - Apreciação, discussão e votação do regulamento de Tabela de taxas e licenças da Freguesia para o ano 2014; -----

-----Ponto Quatro - Apreciação, discussão e eventual aprovação do Orçamento da Freguesia e Mapa de Pessoal para o ano de 2014; -----

-----Ponto Cinco - Discussão e eventual aprovação do Plano Plurianual de Investimentos e respetivo Plano de Atividades para o ano de 2014; -----

-----Ponto Seis - Verificar a conformidade dos requisitos previstos na lei sobre o exercício de funções em regime de meio tempo pelo Presidente da Junta, proposto pelo Executivo; -----

-----Ponto Sete - Outros assuntos de interesse para a freguesia. -----

-----Abrindo a sessão a Senhora Presidente da Mesa cumprimentou os presentes desejando a todos um bom ano e aos autarcas presentes e um trabalho profícuo. Lida a convocatória, A presidente da mesa perguntou ao Sr. Presidente da Junta, Sr. Rui Miguel Santos, se queria falar sobre a “Informação do Presidente”. -----

-----Cumprimentando todos e desejando um bom ano o Presidente da Junta começou por explicar o documento em análise, acrescentando as festas de natal das escolas da freguesia e a ida do presidente a Bruxelas integrado num grupo da região oeste a convite da “LIDER Oeste” sob o tema “As Invasões Napoleónicas”. -----

-----Entrando no Ponto Um, deu a palavra ao Senhor Fernando Rodrigues que cumprimentou os presentes referindo que irá ter uma postura o mais correta possível. Em relação ao Regimento em análise disse que o mesmo era uma cópia fiel do da União das Freguesias da Lourinhã e Atalaia ainda que com uma formatação inferior ao mesmo. Chamou a atenção para o facto de o índice ter dois pontos 9. A presidente da mesa concordou com as observações informando que a única intenção daquela formatação foi a de poupar papel. -----

-----Como mais ninguém pretendesse intervir, a Presidente da Mesa colocou o Ponto Um à votação de que ressaltou a sua aprovação por unanimidade. -----

-----Passado ao Ponto Dois foi de imediato dada a palavra ao Sr. Presidente da Junta para uma explicação prévia da Proposta. Disse que por força da alteração da lei a celebração de Protocolos requeria a aprovação da Assembleia sendo que o protocolo em análise tinha sido elaborado pelo executivo anterior e diz respeito ao ano letivo 2013 e que já deveria ter vindo à aprovação da Assembleia de Freguesia. A Sra. Ilda deu mais alguns esclarecimentos sobre a lei em vigor. -----

-----Não havendo nenhum pedido de esclarecimento foi perguntado pela Sra. Presidente da mesa quem não autorizava a celebração dos Protocolos, tendo sido autorizado por unanimidade. -----

-----De seguida passamos ao Ponto Três da Ordem de Trabalhos que foi posto à discussão. -----

-----O Senhor Fernando Rodrigues interveio para perguntar se tinha havido alterações. O Sr. Presidente da Junta respondeu que não, só houve as atualizações dos seus valores que estão indexadas automaticamente à taxa de inflação. -----



# ASSEMBLEIA DE FREGUESIA



-----Como mais ninguém pretendesse intervir a Senhora Presidente da Mesa colocou o Ponto Três à votação de que resultou a sua aprovação por unanimidade. -----

-----Passando ao Ponto seguinte a Senhora Presidente da Mesa propôs e a Assembleia concordou que os pontos Quatro e Cinco fossem discutidos em conjunto procedendo-se no final à respetiva votação em separado. -----

-----Endereçada a palavra ao Executivo o Senhor Presidente da Junta disse que ficaria à disposição dos membros da Assembleia para responder a qualquer assunto referindo que em alguma questão mais técnica responderia a Senhora Ilda Martins dos serviços administrativos da Freguesia. -----

-----Dada em seguida a palavra ao Senhor Fernando Rodrigues este perguntou a que se referia o código 4.8. e pediu esclarecimento sobre o Quadro de Pessoal visto que a Sra. Margarida Pinho se encontra em Mobilidade Especial. Respondeu o Sr. Presidente da Junta que o código referido dizia respeito às remunerações previstas para o pessoal do Centro de Emprego. Foi dada a palavra à Assistente Técnica da Junta que disse que mapa de pessoal continua com as duas funcionárias da Secretaria pelo menos durante ano e meio. A Câmara Municipal da Lourinhã pode exercer o direito de opção ao fim de seis meses. De seguida foi dada a palavra à Sra. Cidália Fernandes que perguntou se era obrigatório constar no Orçamento o valor do salário da Margarida e a que se referia a verba do I.V.A., pediu explicações sobre as verbas inscritas em Despesas Correntes e Despesas de Capital. Respondeu a Sra. Ilda que a referida funcionária podia querer voltar ainda durante o ano de 2014, logo tinha de constar no Orçamento, quanto ao IVA tinha a ver com os Correios. Respondeu o Senhor Presidente da Junta explicando que houve alterações decorrentes da nova lei no que concerne as referidas Despesas Correntes e de Capital. -----

-----Não havendo mais intervenções sobre as matérias dos Pontos Quatro e Cinco passou a Senhora Presidente da Mesa à votação do Ponto Quatro tendo resultado a aprovação por unanimidade do Orçamento da Freguesia para o ano de 2014. -----

-----O Ponto Cinco foi de seguida votado tendo O Plano Plurianual de Investimentos e o respetivo Plano de Atividades para 2014 sido aprovado por unanimidade. -----

-----Entrando no Ponto Seis a Senhora Presidente da Mesa referiu que se verificam os requisitos previstos na Lei para o exercício de funções a meio tempo pelo Senhor Presidente da Junta, não se verificando mais nenhuma intervenção neste Ponto. -----

-----De seguida foi tratado o Ponto Sete e último da Ordem de Trabalhos pedindo a palavra a Senhora Cidália Fernandes que referiu estar na disposição de trabalhar para a comunidade, não vai fiscalizar mas sim acompanhar. Virá ver como é que as Atas estão a ser feitas e outros assuntos mais. Não vai perder tempo a apontar os dedos. Perguntou de seguida, quem era o representante do Presidente da Junta nas ausências deste e se já havia novidades quanto à escritura do terreno do Cemitério, situação que tinha ficado pendurada pelo executivo anterior. Perguntou ainda o porquê do abatimento do poço da Rua da Fonte e pediu ajuda para as próximas podas das árvores da Associação de Toledo, visto que este ano já terem realizado a mesma e referiu que a estrada Toledo Ventosa precisava dos caniços cortados. Pediu ainda esclarecimento sobre a ida a Bruxelas do Sr. Presidente da Junta referindo que tinha lido a notícia no jornal "Alvorada". Foi dada palavra ao Senhor Fernando Rodrigues que também perguntou sobre a viagem a Bruxelas, quis saber porque é que não foi o Dr. Rui Filipe e se vai haver alguma informação sobre o assunto e que dados é que vieram de lá. Respondeu O Sr. Presidente da Junta informando que o seu substituto legal é o Sr. Bruno Costa. Quanto à escritura do cemitério, assunto que abordou com o anterior Presidente, ainda não agendou reunião com a Dra. Fernanda Lopes por não ter havido ainda oportunidade para o fazer. Sobre o abatimento do poço disse que durante uma passagem de pedreiros e das máquinas da Câmara pela freguesia pediu aos mesmos que tentassem arranjar um "pequeno" (pensava ele) abatimento junto ao poço. Os profissionais em causa verificaram que o abatimento era mais profundo, o poço estava todo podre por baixo pondo em risco quem por ali passava. Foi necessário decidir rápido e tendo em conta que o poço já não era o original (o antigo também foi abatido para alterar o traçado da Rua da Fonte) o presidente optou por aquilo que achou mais seguro, lamentando no entanto não ter pedido parecer técnico a um engenheiro da C.M.L.. A Sra.



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA

Cidália Fernandes voltou a pronunciar-se sobre este assunto dizendo que é contra o abatimento do poço, que a água deste pode vir a ser necessária, que no mandato anterior, quando fazia parte do executivo pediu várias vezes que a Junta fizesse um arranjo urbanístico do poço, mas que o presidente seu colega na Junta nunca acarinhou esta pretensão. Continuando a responder as perguntas efetuadas o Sr. Presidente da Junta disse que quanto às vias a necessitar do corte dos caniços que era pertinente a contratação de um corta-caniços, visto que o da Câmara não conseguia chegar a todas as solicitações. Quanto à limpeza das ruas disse, tem ficado um pouco para trás visto que tem aproveitado o pessoal que está ao serviço naquilo que mais gostam de fazer – um está a pintar o muro da escola do Vimeiro outros estão no Vale-Vite num pequeno arranjo num muro. Informou que o convite para ir a Bruxelas chegou diretamente da “Lideroeste” endereçado a um dos elementos da Junta, tendo a mesma decidido que iria o presidente. O Dr. Rui Ribolhos Filipe não foi porque a Câmara não o convidou, tendo decidido pela ida do Sr. Vereador Vital. Um dos objetivos da presença dos jornalistas é fazer chegar a informação às zonas mais rurais. O tema “Invasões Napoleónicas” pretende alavancar projetos que digam respeito aos municípios do oeste. A visita teve como objetivo conhecer os projetos apoiados pela Comunidade Europeia no que diz respeito à “Lideroeste” e visitar o campo da Batalha de Waterloo. Pretende-se criar um projeto que abarque Linhas de Torres, Batalhas da Roliça e do Vimeiro. -----

-----A Senhora Nádia Santos interveio a seguir perguntando sobre a finalização da Rotunda do Zé Branco. -----

-----O Senhor João Garcia perguntou de seguida para quando a finalização do saneamento básico em Toledo e no Vimeiro junto ao Braga. -----

-----Em resposta à primeira intervenção o Sr. Presidente disse não ter abordado o assunto com o executivo da Câmara, e em relação à segunda verificou alguma preocupação da parte do executivo camarário tendo o assunto sido remetido para as reuniões técnicas com os respetivos vereadores a agendar para depois da passagem do ano. Foi referido ainda o problema da iluminação pública. -----

-----Terminadas as intervenções a Presidente da Mesa deu a palavra ao público presente. Houve duas inscrições, o Sr. Luís João Silva e a Sra. Fernanda Lopes. -----

-----Após a resposta do Sr. Presidente da Junta e não havendo mais nada a tratar a Senhora Presidente da Mesa, deu a reunião por terminada da qual foi lavrada a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes. -----

Luciano do Santo António

João Manuel de Jesus Ribeiro Silva

Bruno Miguel da Silva Costa

Rui Miguel

António da Silva

Carlos F. Santos

F. Rodrigues

João Luís F. Costa

Cidália Fernandes

Nádia Sofia Santos

Sofia Isabel Pinto da Rocha Silva